

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第68号 令和5年3月13日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 6年 ありがとう企画

3月8日（水）の業間から3時間目にかけて、6年生が企画から運営まで全て自分たちで考えた「ありがとう企画」を行いました。これは、6年生が1～5年生や先生方への感謝の気持ちを込めて企画したものです。企画内容は、縦割り班対抗ドッジボール、校内宝さがし、校内かくれんぼです。準備は大変だったと思いますが、自分たちで内容を考え、実施し、そして、何より1～5年生が楽しんでくれたことで、達成感を味わったことだと思います。何でも1つのイベントをするには、参加するのは簡単ですが、主催する側になると様々な想定も考えて実施する必要があり、大変です。みんなで苦難を乗り越えた先にあるのが、達成感です。その達成感を味わい、また、一步成長した6年生でした。1～5年生も大いに楽しんだ時間となりました。



掃除道具入れに隠れていた児童。入るのが、うらやましい。



企画実施した6年生です

### 重要!マスク着用の考え方の見直し等について

2月10日に国の新型コロナウイルス感染症対策本部において、マスク着用の考え方の見直し等が行われ、「3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねる」との報道があつていたことは、ご存知のとおりです。その対策本部の通知には、学校についての記載があり、「学校におけるマスク着用の考え方の見直しは4月1日から適用することとし、…」となっています。それを受け、宇城市教育委員会においても同様の対応です。よって、3月31日までは、今までどおりとなりますのでよろしくお願いします。

